

Fecha: 04-08-2024
 Medio: El Mercurio
 Supl.: El Mercurio - Cuerpo A
 Tipo: Noticia general
 Título: "Hazte un tiempo, comienza por ti", del Gobierno de Santiago, concluye con éxito el programa de prevención de cáncer de mama y cervicouterino

Pág.: 11
 Cm2: 680,2

Tiraje: 126.654
 Lectoría: 320.543
 Favorabilidad: No Definida

"Hazte un tiempo, comienza por ti", del Gobierno de Santiago, concluye con éxito el programa de prevención de cáncer de mama y cervicouterino



Lanzamiento del programa "Hazte un tiempo, comienza por ti", del Gobierno de Santiago, en marzo de 2023, en la Plaza de la Constitución.



Al lanzamiento, realizado en marzo 2023, asistieron Bernardita Vittini, gerente de Educación y Prevención del Cáncer de FALP; Rolando Medeiros, María Inés Ross y Marcos Frontaura, miembros del consejo directivo de FALP; Dra. Paulina Bravo, directora de Educación y Prevención en Salud de FALP, y Cristián Ayala, gerente general de FALP.



Gina Merino, referente técnico del Cáncer de la Mujer del Ministerio de Salud; Carolina Tamargo, subgerente de Gestión de Donaciones y Beneficiencia de FALP; Dra. Carolina Selman, subdirectora Unidades de Diagnóstico de FALP, y Juan Herrera, referente técnico de Salud Sexual y Reproductiva del Ministerio de Salud, en el evento de cierre del programa.



Vladimir Pizarro, director de Asuntos Públicos de FALP; Cristina Soto, consejera Regional Metropolitana; Catalina Guzmán, gerente de Comunicaciones y Marketing de FALP; Beatriz Alborno y Carolina Oteiza, consejeras Regionales Metropolitanas, en el evento de cierre del programa en julio de este año.

Más de 15.000 mujeres beneficiadas en las 52 comunas de la RM, son algunos de los resultados del programa del Gobierno de Santiago: "Hazte un tiempo, comienza por ti", aprobado por el Consejo Regional Metropolitano de Santiago y ejecutado por Fundación Arturo López Pérez, FALP.

"Desde marzo de 2023 hasta junio de 2024, esta iniciativa público-privada promovió la realización de exámenes preventivos e implementó un piloto del test de autotoma del Virus del Papiloma Humano, con el objetivo de disminuir la mortalidad por cáncer de mama y cáncer cervicouterino entre la población femenina", destacó Claudio Orrego, gobernador de Santiago.

Asimismo, la campaña incluyó 166 talleres educativos en modalidad presencial y online, además de conversatorios virtuales.



Claudio Orrego, gobernador de Santiago; Ximena Aguilera, ministra de Salud, y Cristián Ayala, gerente general de FALP, en el lanzamiento del programa "Hazte un tiempo, comienza por ti".



Actividad para celebrar el avance del 50% del programa "Hazte un tiempo, comienza por ti", del Gobierno de Santiago, en septiembre de 2023, en Quinta Normal.



Soledad Neumann, gerente de Donaciones y Beneficiencia de FALP; Sandra Fuentevilla, beneficiaria del programa; Claudio Orrego, gobernador de Santiago, junto al mosaico "Templanza"; Susana Valdivia, beneficiaria del programa; Claudia Hasbún, presidenta de la Comisión de Salud del Consejo Regional Metropolitano, y Nicole Sáez, jefa de la División de Desarrollo Social y Humano del Gobierno Regional del Gobierno de Santiago, en julio de 2024, durante evento de cierre del programa.